

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Projet centre aquatique

Date :Wed, 18 Oct 2023 11:55:01 +0000

De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr <pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr>

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de notre avis favorable pour la construction d'un nouveau centre aquatique. à Bernay

Il nous semble important pour un territoire comme Bernay d'être équipé d'une piscine.

La structure actuelle accueille un nombre non négligeable de licenciés, de plus en plus nombreux, à travers les différentes associations sportives qui ont recours à l'utilisation de la piscine. L'annulation du projet les priverait de leur pratique sportive.

Cela priverait également un nombre important d'élèves des écoles de Bernay et des communes alentours de l'apprentissage de la natation, qui est pourtant inscrite au programme des enseignements scolaires.

L'actuelle piscine propose également des activités à chaque vacances scolaires, qui plaisent beaucoup aux enfants et ado du territoire. Sans oublier les créneaux d'aquagym, aquabike, de nage largement fréquentés par les habitants de Bernay et alentours.

Nous savons que l'actuelle piscine fermera inévitablement ses portes, et la construction d'un nouveau centre, en adéquation avec les enjeux économiques et écologiques actuels, permettrait de développer l'offre d'activités aquatiques, permettrait aux licenciés des associations de profiter d'équipements adaptés et de qualité et donc de voir leur niveau progresser, et aux habitants d'avoir accès à centre nautique attractif pour la pratique de leurs loisirs.

Cordialement

M et Mme CAPART